



Por qué el PAN quiere suspender las mañaneras de AMLO

Jorge Romero aseguró que el presidente Andrés Manuel López Obrador violó la ley electoral

Por Ximena Ochoa

10 Abr, 2024 02:53 p.m. MX

Compartir



El coordinador de la bancada del Partido Acción Nacional (PAN) en la Cámara de Diputados, **Jorge Romero** Herrera, explicó por qué su instituto político, en conjunto con el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y el Partido de la Revolución Democrática (PRD), busca **suspender las conferencias mañaneras** del presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO).

Durante una conferencia de prensa en el recinto legislativo de San Lázaro, el panista reconoció la valía de la conferencia como un recurso de comunicación del Poder Ejecutivo con la ciudadanía; sin embargo, recordó que la comunicación social de la Presidencia de la República **tiene andamiajes jurídicos que se deben de respetar**.

“La mañanera fue un recurso que el Poder Ejecutivo diseñó, empleó por seis años, prácticamente, de comunicación. ¡Qué bien! Una gran felicitación, magnífico. Nada más que, para efectos de la comunicación social de los gobiernos, **sí existe normatividad**”, sentenció el miércoles 11 de abril.

[Por qué el PAN quiere suspender las mañaneras de AMLO \(infobae.com\)](https://www.infobae.com)